

# **COREE DU SUD – Développement des exportations hongroises sans OGM**

Par Inf'OGM

Publié le 29/03/2002

L'association coréenne des entreprises de transformation industrielle du maïs (Korea Corn Processing Industry Association - KOCOPIA) a acheté, le 28 mars 2002, 105 000 tonnes de maïs non transgénique en provenance de Chine et de Hongrie, pour la consommation humaine. Alors qu'habituellement la Chine et le continent américain se disputent ardemment le marché coréen, la Hongrie, au même titre que le Brésil, pourrait devenir un nouveau concurrent. Non touché par l'affaire Starlink, le marché hongrois apparaît comme une meilleure garantie de non-OGM.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/coree-du-sud-developpement-des-exportations-hongroises-sans-ogm/](https://infogm.org/article_journal/coree-du-sud-developpement-des-exportations-hongroises-sans-ogm/)